
 

 

 
An den  
Bürgermeister der Stadt Rheinbach 
Herrn Stefan Raetz 
Schweigelstrasse 23 

53359 Rheinbach 

Joachim Schollmeyer 
Meisenweg 16 

53359 Rheinbach 

Mitglied des Rates der Stadt Rheinbach 

den 28. Juli 2013 
 
Anfrage zur Vergabe von Hallenzeiten 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
ich bitte Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Fragestunde des Ra-
tes der Stadt Rheinbach zu setzen: 
 
Im Dezember 2003/Januar 2004 hat die Stadt Rheinbach mit der Fachhochschule (mittler-
weile Hochschule) Bonn-Rhein-Sieg einen Vertrag zur Nutzung der Turnhalle Bachstraße, 
Zweifachturnhalle Dederichsgraben und Turnhalle Villeneuver Straße für den Hochschulsport 
an 20 Wochenstunden abgeschlossen. Im Zusammenhang mit diesem Vertrag bitte ich um 
die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie wird die vertragsgemäße Nutzung der Hallen gemäß §1.5 des Vertrags durch die 
Hochschule überprüft? 

2. Hat die Hochschule von sich aus bereits auf Hallenzeiten verzichtet? 

3. Gemäß Hallenbelegungsplan 1. HJ 2012 beanspruchte die Hochschule nur noch 18 Wo-
chenstunden - wie viele Wochenstunden stehen der Hochschule ab Oktober 2013 zu? 

4. Nach welcher Priorität erfolgt die Zuweisung der Hallenstunden an die Hochschule unter 
Berücksichtigung des Bedarfs an Hallenzeiten der Rheinbacher Vereine bzw. der VHS? 

5. Nach welchen Kriterien erfolgt die Verteilung der Hallenzeiten auf die drei im Vertrag auf-
geführten Hallen? 

 

Allgemein bezogen auf die Hallennutzung und Zuweisung von Hallenzeiten bitte ich um die 
Beantwortung folgender Fragen: 

1. Welche Priorität hat der Bedarf der VHS bei der Vergabe von Hallenzeiten? 

2. Wie wird die Sportart bei der Vergabe von Hallenzeiten berücksichtigt? 

3. Wie wird bei den Trainingszeiten für eine Sportart berücksichtigt, dass ein Verein überre-
gional Erfolge vorzuweisen hat? 

4. Wie wird bei den Trainingszeiten für eine Sportart berücksichtigt, dass ein Verein in die-
ser Sportart an Punktrunden teilnimmt? 

5. Wie wird bei der Vergabe der Hallenzeiten die Anzahl der Sporttreibenden bzw. der in 
einer Punktrunde gemeldeten Mannschaften eines Vereins berücksichtigt? 

6. Nach welchen Kriterien erfolgt grundsätzlich die Vergabe von Hallenzeiten und die Aus-
wahl bzw. Zuordnung der Halle? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Joachim Schollmeyer 

 


